

購読のお申し込み
0120-026-999
配達・集金お問い合わせ
03-6910-2556
広告のご用命
03-6910-2489

諸願祈願
鹿野山神野寺
☎ 0439(37)2351



越後の空に舞いあがれ!!

返礼のやっこ凧は、一番長い部分が縦百八十センチ、横百五十センチ。地元の堀切菖蒲園にちなんだシヨウブの花や水鳥、荒川の流れを、光に透ける特殊な絵の具で描き、「味方中のみなさん ありがとう」というの文字も入れた。

この大会は、地域の結びつきを深めようと二年前から荒川河川敷で開催。新潟市白根地区に伝わる「白根大凧合戦」の二十四畳もの大凧を借りて、大会を盛り上げてきた。両地区の学校の交流も始まり、味方中から十二畳の大凧が堀切中に贈られ、今年の大会で、堀切中の生徒の手で葛飾の空に揚げられた。

この大会は、地域の結びつきを深めようと二年前から荒川河川敷で開催。新潟市白根地区に伝わる「白根大凧合戦」の二十四畳もの大凧を借りて、大会を盛り上げてきた。両地区の学校の交流も始まり、味方中から十二畳の大凧が堀切中に贈られ、今年の大会で、堀切中の生徒の手で葛飾の空に揚げられた。

葛飾区立堀切中(同区堀切)の美術部員十人が、大きなやっこ凧を制作し、来月、新潟市の市立味方中に寄贈する。今年一月に開催された「堀切大凧揚げ大会」に、味方中の生徒が大凧を贈ってくれた好意への返礼。待の形を表し、江戸庶民から受け継がれてきた「東京ブランド」のやっこ凧が、越後の空に舞い上がる。

(井上幸二)

葛飾・堀切中 新潟の中学校に寄贈へ



美術部員が制作し、味方中に寄贈するやっこ凧＝葛飾区堀切の堀切中で

やっこ凧は、堀切中のかれている最中だ。味方中では歓迎セレモニーがあり、同校の校庭でやっこ凧が揚げられる予定。堀切中の生徒は平日で授業があるため、新潟は訪期待を寄せた。

東京ブランド「やっこ凧」

れない。

デザインを担当した三年の白石佳奈さん(三巴)は「菖蒲の紫が濃いので、背景は薄いマリンドブルーにするなど、配色のバランスに工夫をした。水鳥の濃淡は悩んだが、くつきりと描いてみた。味方中の人たちが、しっかりと揚げてくれると思う」と



江戸情緒が漂う「釣りのぼ」。一、専業で生産する松島の「萬園」で盛期を迎えている三十日と、来月二七日に台東区浅草で開かれる「お宣木市」で販売され、釣りのぼは、芯に、シノブグサき付けて作る。江

都人事委の判定地裁が取り消し 臨床技師の人事評価 不当に低い人事評価に基づく昇給先延ばし 措置の取り消しを認め なかった東京都人事委員会 の判定は違法だと して、都健康長寿医療センター(板橋区)の臨床検査技師金森正夫さん(五)が判定の取り消し

に残念ながら敗れた。「造元シンドラーエレベ